

Asegura que ASF no le ha notificado

Ignora Edomex observaciones

Descarta Finanzas esfumar mil 983 mdp y asegura que tienen 45 días para aclarar

DZOHARA LIMÓN

Luego de que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectara que el Gobierno Estado de México no pudo demostrar el destino de mil 943 millones de pesos, Joaquín Castillo Torres, Secretario mexiquense de Finanzas, negó que estos recursos se hayan esfumado.

Según el Secretario, la ASF aún no le ha notificado al Gobierno del Edomex de manera oficial esta observa-

ción, pero una vez que sea notificada tendrá 45 días para demostrar que estos recursos fueron ejercidos como lo establece la ley.

“Están ejercidos de acuerdo como lo establece la ley, el monto que está informado el periódico REFORMA dicen que son mil 943 millones. Tenemos toda la documentación de cómo se ejercieron esos recursos, regularmente, como les digo, esto ocurre año con año, nos hacen una auditoría a todas las entidades federativas y derivado de esa auditoría hay ciertos montos”, indicó Castillo Torres.

“En cuanto nos llegue la notificación de parte de la auditoría superior de la federación estaremos en condiciones de explicar, de hecho esto es normal, nos hacen una revisión y nosotros tenemos que aclarar todas esas situaciones, regularmente eso ocurre año con año”.

En tanto, el Gobernador Eruviel Ávila Villegas aseguró que el Edomex cuenta con finanzas sanas.

“Diferentes consultores, por ejemplo, Aregional reconoció la transparencia por la que se maneja la Secretaría de Finanzas, las calificadoras internacionales Moody's y Standard & Poor's, entre otras, han reconocido la estabilidad financiera del Es-

Temen uso electoral

HÉCTOR GUTIÉRREZ

El PAN y el PRD denunciaron que los mil 943 millones 130 mil pesos de fondos y programas federales que desaparecieron en la Administración de Eruviel Ávila podrían ser usados con fines electorales.

Fernando Rodríguez Doval, vocero del PAN, mencionó que el que mil 943 millones de pesos se hayan esfumado de las arcas del Estado de México, es muestra de la opacidad, la corrupción y el mal gobierno de la Administración del priista Eruviel Ávila.

En tanto, Ángel Ávila, presidente del Consejo Nacional del PRD, exigió a la ASF que interponga denuncias penales ante la PGR con la finalidad de que se recupere ese dinero.

tado”, dijo Ávila.

“Efectivamente en ocasiones hay observaciones, ya sea por parte del Organismo Superior de Fiscalización del Estado, de la Contraloría federal o estatal, llegamos a tener alguna observación, pero en términos de ley se hacen las aclaraciones correspondientes, esto pasa cada año en todos los gobiernos del País”.

Al ser consultado sobre el nivel de deuda que la actual administración deja al Estado, Castillo Torres admitió que creció, aunque no ofreció cifras.

“La deuda si creció porque regularmente las finanzas tienen que tener un equilibrio y ese equilibrio se logra contratando un crédito y no es malo siempre y cuando se maneje responsablemente”, explicó.

“No tengo el dato preciso ahora (de cuánto creció la deuda), no me gustaría dar una cifra que no sea exacta”, dijo el funcionario.